

Mit «Klimaschulen» zu einer nachhaltigeren Zukunft

Die Klimaschutzorganisation Myblueplanet will mit dem Bildungsprogramm «Klimaschule» mehr Biodiversität schaffen. An der Schule in Uitikon ZH entsteht am «Impact Day» eine Naturoase.

18.05.2021 / 17:42 / von: kpa

[Seite drucken](#)

[Kommentare](#) 



◀ 1 / 4 ▶

Schülerinnen und Schüler bemalen ein Vogelhäuschen. (Bild: Rahel Roth, MYBLUEPLANET)

Der «Impact Day» ist einer der drei Aktionstage, die das Bildungsprogramm «Klimaschule» der Klimaschutzorganisation Myblueplanet anbietet. Dabei heisst es: Handeln, Mitwirken und Verändern. Innerhalb von vier Jahren kann sich eine Schule in eine «Klimaschule» verwandeln.

Dabei werden beispielsweise Solarpanels auf den Dächern montiert oder das Schulareal biodivers aufgebaut.

Mithilfe von Fachexperten von BirdLife, dem lokalen Natur- und Vogelschutzverein Gartenrötel Uitikon sowie dem Forstrevier Limmatthal-Süd wird die Schule am Projekttag «Impact Day» umgestaltet. Verschiedene Nistkästen, Ast- und Steinhaufen und Spurentunnel werden für Insekten und Kleintiere gebaut, damit sich die Biodiversität an der Schule verbessert.

Die umgesetzten Projekte sind eine Investition, die auch die nächsten Generationen weiterführen sollen.

Mit Doppelklick auf diesem Bild gelangen Sie an den zwei-minütige Beitrag.

Im Beitrag von RADIO TOP wird der «Impact Day» begleitet:

